

La AMECLM, con el Día Mundial del Cáncer de Piel y VII Jornadas de la AMECLM en Toledo

62

Con motivo del Día Europeo para la Prevención del Cáncer de Piel, que se celebró el pasado 13 de junio, la Asociación de Medicina Estética de Castilla-La Mancha (AMECLM) reitera su compromiso y su apoyo a este tipo de iniciativas. Como sabéis, el tratamiento de los pacientes oncológicos es un tema de plena actualidad médica y científica y, precisamente, va a ser uno de los grandes temas que trataremos en nuestras VIII Jornadas, que celebraremos del 22 al 24 de octubre en el Hotel Beatriz de Toledo, porque estamos convencidos de que los médicos estéticos tenemos mucho que aportar para mejorar su bienestar y facilitar su total recuperación. Os recordamos además que la AMECLM participa, a través de su presidenta, Dra. Paloma Tejero, en el grupo multidisciplinar de expertos, auspiciado por la SEDCA, para elaborar un documento de consenso sobre alimentación de pacientes oncológicos, no sólo durante el proceso de la enfermedad, sino también superada ésta.

Conscientes de la importancia que están cobrando los tratamientos de los pacientes oncológicos, que demandan no sólo superar la enfermedad, sino lograr una imagen atractiva y saludable, el 22 de octubre celebraremos, dentro de nuestras VIII Jornadas de la AMECLM (que se celebrarán del 22 al 24 de octubre en el Hotel Beatriz de Toledo bajo el lema El Poder Terapéutico de la Imagen) un Curso Prejornadas Multidisciplinar de Oncología y Estética, dirigido tanto a médicos como a el equipo multidisciplinar que colabora con nosotros.

En el mismo se expondrán los trabajos preliminares de este grupo de expertos, en especial el abordaje de la obesidad después del tratamiento quimioterápico y hormonal. Este curso prejornadas pretende ser un punto de encuentro con oncólogos, dermatólogos,

médicos estéticos, etc., para conocer mejor qué demandan estos pacientes, cómo prevenir y tratar los efectos adversos de la quimioterapia, radioterapia y hormonoterapia (que afectan fundamentalmente a la piel), o qué podemos o no podemos hacer desde la medicina estética.

Las Jornadas propiamente dichas se celebrarán los días 23 y 24 de octubre, con el objetivo de compartir resultados, conocimientos y actualidad en el campo de la medicina estética. Como novedad, hemos preparado un nuevo formato en el que las mesas se articulan en torno a un debate entre expertos, coloquios o vídeos. Queremos que sean un punto de encuentro, en el que la participación de todos los asistentes será clave para asegurarnos su éxito.

Los temas que se tratarán en las mesas son de máxima actualidad, pero siempre buscando la orientación más práctica posible, desbancando mitos y conciliando ideas. Queremos saber cómo abordar la celulitis en la menopausia, cuáles son los mejores tratamientos contra las varices y la mejor forma de esclerosar; qué hay de cierto en las aplicaciones de las células madre en medicina estética, cómo hacer un lipofilling, qué podemos ofrecer de nuevo a nuestros pacientes, en qué situación se encuentran los materiales de relleno, cómo han evolucionado los pacientes a los que aplicamos tratamientos con hilos en 2014 y si han respondido los PDO a nuestras expectativas. También presentaremos las conclusiones de la Jornada sobre Efectos Adversos de los Materiales de Relleno que realizamos en marzo.

Así ambas citas serán:

- Curso Multidisciplinar de Oncología y Estética (22 de octubre)
- VIII Jornadas de la AMECLM (23 y 24 de octubre)